

# VENTANA *al* MUNDO

## El Ministro de Educación Sr. Ruiz Giménez en América

Pronunció un interesante discurso en la Asamblea de la U. N. E. S. C. O.

La estancia en hispanoamérica de nuestro ministro de Educación Nacional, ha servido para poner de manifiesto la comunidad de ideas y creencias que une a España con esos países para un quehacer común en la cultura universal.

En Colombia recibió la investidura de doctor «honoris causa» de la Universidad de Bogotá. En Quito, asistió a la inauguración del II Congreso Interiberoamericano de Educación, siendo designado el señor Ruiz Giménez para una de las vicepresidencias. En este acto pronunció una magnífica conferencia el Rector de la Universidad de Madrid, señor Lain Entralgo.

En Lima intervino en la clausura del II Congreso de Seguridad Social, al que asistieron 128 representantes de 21 países. El Sr. Ruiz Giménez pronunció un importante discurso de exaltación del espíritu de colaboración hispanoamericana y resaltó las tres principales conclusiones tomadas en el Congreso.

Primera. Educación social, comprometiéndose a incluir en los programas la de ontología y moral profesional, principales problemas de seguridad social.

Segunda. Extensión del seguro social a los trabajadores del campo, glosando la frase de José Antonio: «Tenemos que hacer grata la vida del campo» y

Tercera. La ciudadanía iberoamericana de seguridad social, que crea una verdadera comunidad y que al constituirse, se ha sido fiel al sentido iberoamericano.

Durante su visita a Chile, nuestro Ministro de Educación Nacional, ha realizado activas gestiones para facilitar e intensificar los intercambios culturales. Visitó el Instituto de cultura Hispánica de Valparaíso y la Universidad Católica de Santiago donde se celebró, en su honor una bri-

llante recepción. Después de una entrevista con el ministro chileno con objeto de estudiar diferentes problemas relativos al intercambio de libros, estudiantes, profesores, películas, etc., fué obsequiado con un almuerzo por el Presidente de la República, que



Nuestro Ministro de Educación Nacional en un momento de su importante discurso en la conferencia general de la U. N. E. S. C. O. en Montevideo.

le ha concedido la Gran Cruz del Mérito de Bernardo O'Higgins, máxima condecoración del país.

En Montevideo, ha representado a España en la Asamblea General de la U. N. E. S. C. O. El Sr. Ruiz Giménez, pronunció un interesante discurso lleno de matices, en el que expresó la sincera postura del Gobierno español ante la Organización y su propósito de colaborar fielmente con la consecución de sus altos y pacíficos objetivos.

Los principios bajos los cuales España se une al coro de las naciones que integran la Organización los sintetizó en la forma siguiente:

A) La elevación social de los sectores económicamente más débiles en todos los pueblos.

B) Aspira a que se afirme esa comunidad natural entre todos

los pueblos que enseña la escuela de teólogos y juristas del Siglo de Oro.

C) Aspira a que se facilite, aún más, por la acción de la Unesco, la formación moral y espiritual de las juventudes.

El Sr. Ruiz Giménez cerró su brillante discurso con el siguiente parlamento: «Si permanecemos firmes en esta línea de colaboración entre todos nosotros, si promovemos el perfeccionamiento en la estructura de esta Organización y, sobre todo, si se transfunde en nuestros espíritus el convencimiento de que la paz entre los pueblos hemos de ga-

## El Congreso de Seguridad Social de Lima

Representó al Ministro el Director General de Enseñanza Media y Profesional.

El Congreso de Seguridad Social celebrado recientemente en Lima ha constituido un éxito apoteósico en la justa y exacta aplicación de la palabra. Un éxito que ha alcanzado no solamente a la labor despachada, a los avances logrados de inmediata repercusión en los pueblos hispanoamericanos; que ha alcanzado no sólo a la seguridad social universal, puesto que las esperiencias y resultados obtenidos se comunican a todas las naciones, para general conocimiento.

Es un éxito personal de todos y cada uno de los que, en el Congreso han intervenido y sobre todo ha sido un éxito de España. En cambio el éxito ha brillado por su ausencia en lo que se refiere a propaganda, a conocimiento de lo que se ha realizado, al menos en España, y por causas que no vamos ahora a señalar.

Para subsanar por nuestra parte, este fallo en materia de difusión, en el próximo número de GUADIANA informaremos a nuestros lectores sobre la destacada intervención que tuvo en las reuniones del Congreso, nuestro Director General de Enseñanza Laboral, Sr. R. de Valcárcel, que tomó parte en el mismo en representación del Ministro de Educación Nacional.

## Letras de luto

Al cerrar la edición de este número nos llega la noticia del fallecimiento de Don Alejandro Rodríguez de Valcárcel y Barbado, director de la Sucursal del Banco de España en Santander.

El acto del sepelio verificado en Madrid constituyó una verdadera manifestación de duelo.

GUADIANA se asocia a estos sentimientos y expresa su pésame al hijo del finado, nuestro Director General de Enseñanza Laboral, E. P. D.

«Los Institutos Laborales de Enseñanza Media son Institutos donde los obreros van a estudiar todas las cosas que un hombre de nuestro tiempo necesita saber para convertirse en preservador y colaborador de la adquisición y conservación de los bienes que el progreso nos va legando.»

José Antonio Girón.